
 
 

Página 1 de 9 

Acta de Asamblea General Ordinaria de Socios 
 

Fecha 25 de junio de 2022 
 

Lugar Asamblea online por zoom 
 

Socios presentes y representados (voz y 
voto) 

19 presentes y 18 votos 
delegados 
Total = 37 socios con derecho a 
voto 

 
 
La Asamblea General Ordinaria da comienzo a las 10:37 horas en segunda convocatoria 
con el siguiente orden del día, anunciado en la convocatoria y no impugnado por nadie: 
 

Orden del día de la Asamblea General Ordinaria:  

1. 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asambleas General Ordinaria 
del 26 de junio de 2021. 

2. Presentación y aprobación, si procede, de la Gestión de la Junta Directiva en el 
año 2021 (Memoria de Actividades 2021, Cuentas Anuales 2021, Distribución del 
resultado contable 2021).  

3. Presentación y aprobación, si procede, del Presupuesto Anual para 2022.  

4. Ruegos y preguntas. 

Se abre la sesión de la Asamblea General Ordinaria 2022 a las 10:37 horas. Toma la 
palabra, Alfonso Fajardo, para dar algunas indicaciones sobre la buena marcha online 
de la asamblea. Avisa sobre que la asamblea va a ser grabada para facilitar el 
levantamiento del acta de la misma y que después dicha grabación será destruida. 
Agradece a los asistentes su presencia y da la palabra al presidente, Cristóbal Sánchez 
Blesa, para que abra la misma. 

Saluda y agradece la presencia a los voluntarios, socios y trabajadores. Es un momento 
de agradecimiento a las personas voluntarias y a las personas socias, que son el 
cimiento de la organización, más que la base social como se la llama 
administrativamente. También agradece a los financiadores, a las instituciones y a todos 
aquellos que colaboran y nos ayudan en nuestro trabajo. Agradece el apoyo y la 
financiación que recibimos a través de las convocatorias del IRPF y desde este año 
también del impuesto de sociedades, a los ayuntamientos, a las administraciones, que 
no son solo financiadores si no que se convierten en socios de nuestros programas. 
Agradece también el apoyo de las universidades, desde la primera que nos apoyó, la 
UCM hasta la última. Todos ellos son financiadores y socios de nuestros programas, 
otorgando un rango de calidad a los mismos que sin ellos no sería posible. Solidarios si 
en algo es especialista es en colaborar con otras entidades e instituciones que nos 
hacen ser mejores y llegar a donde no podríamos llegar solos. Por lo tanto un 
agradecimiento general y lo que vamos a hacer ahora es dar cuenta de lo que hemos 
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hecho durante el año 2021, y como estamos ya en junio 2022, también de lo que 
estamos haciendo, planes de futuro y retos por alcanzar. 
 
Dar cuenta de un año 2021 que no ha estado nada mal, pero también nuestra intención 
de innovar y mejorar lo que estamos haciendo en el presente y en el futuro. 
 
Y sin más invita a abordar el primer punto del orden del día: 
 
 
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea General Ordinaria 

del 26 de junio de 2021. 
 
Se pregunta a los asistentes si se desea que se lea, aunque la han tenido a su 
disposición desde el momento de la convocatoria, o que se vote directamente. Nadie 
pide su lectura, ni hace ninguna puntualización al acta, con lo que se comparte el link 
para la votación en el chat, y se procede a la votación online. Se recuerda la mecánica 
del voto online, se dan unos minutos para votar, y se vota. Se aprueba por unanimidad. 
 

Votación A favor En Contra Abstención 

 
Acta AGO junio de 2021 

 
37 

 
0 

 
0 
 

 
 
 
2. Presentación y aprobación, si procede, de la Gestión de la Junta Directiva en 

el año 2021. 
 
 

Presentación y aprobación, en su caso, de la gestión de la JD durante el ejercicio 2021. 
 
El presidente cede la palabra al director de Solidarios. Toma la palabra el Director, 
Alfonso Fajardo. Comenta que va a hacer una breve visión panorámica de las 
actividades desarrolladas durante 2021, en base a la información recogida en la 
memoria de Actividades 2021 que todos los presentes tienen a su disposición desde el 
momento de la convocatoria. Invita a que pregunten los asistentes por cualquier aspecto 
en el que deseen mayor información, están todos los técnicos disponibles para ello. Tras 
esta breve exposición de las actividades en Madrid, las diferentes responsables de las 
delegaciones harán un repaso con más detalle de las que se han realizado en cada 
delegación. También ya que estamos en junio 2022, daremos cuenta de los principales 
retos y nuevos proyectos que ya estamos abordando en este año. 
 
Tras un año 2020 marcado por la situación sobrevenida por la pandemia, en este 2021 
todavía se han sentido sus efectos sobre todo en dos programas, prisiones, con cierres 
esporádicos de algunos centros por brotes de covid, y el programa de mayores, por las 
reticencias de algunos mayores a participar por miedo al contagio, tanto en 
acompañamientos como en CONVIVE.  
 
Hemos contado con 680 personas voluntarias, y da cuenta de las personas voluntarias 
por delegación y programa. Se han atendido a más de 2.800 personas, y entre éstas, a 
más de 1.500 personas de forma constante y semanal. Se ha continuado con la 
formación del voluntariado, seña de identidad de Solidarios, voluntariado bien formado, 
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con espíritu crítico, compromiso y vocación de transformar las cosas: 185 sesiones 
informativas, más de 750 personas participando en ellas; 56 cursos de introducción al 
voluntariado con más de 450 personas voluntarias formadas; 36 cursos específicos con 
más de 500 participantes; y una importante presencia en medios, con más de 182 
apariciones en medios, algo que es importante para Solidarios, no solo lo que hacemos 
si no que se sepa cómo lo hacemos, mientras se sensibiliza sobre las personas con las 
que trabajamos. Destaca también el apoyo de los 590 socios y decenas de donantes 
privados que nos apoyan. 
 
En cuanto al programa de prisiones, destacar que tenemos actividad en 10 centros 
penitenciarios en España, lo que supone haber iniciado actividades este año en tres 
nuevos centros. Destaca el desarrollo de nuestras aulas de cultura, nuestros talleres 
socio culturales semanales, la apertura de las cárceles a la participación de festivales y 
eventos culturales y artísticos de primer nivel, el curso de microrrelatos con la Editorial 
Siruela, y todas las actividades en CIS, con internos en tercer grado y en régimen 
abierto. Destaca el trabajo con internos mayores de 65 años en el CP de Alcázar de San 
Juan y la puesta en marcha del Módulo de Cultura en el CP Madrid IV Navalcarnero. 
 
Realiza un repaso también por lo desarrollado en el programa de salud mental, 
destacando los más de 10 grupos de ocio inclusivo funcionando en todas nuestras 
delegaciones. Destaca la negociación durante 2021 con los responsables de salud de 
Murcia y Andalucía, que han desembocado en la firma de sendos convenios con las 
consejerías de salud de ambas CCAA en 2022, para el impulso del programa, lo que 
significa y refuerza el impacto y la importancia que a esta labor le conceden los propios 
profesionales de los sistemas públicos de salud en esos territorios. 
 
En relación con el programa de Personas sin hogar, destaca el desarrollo de las rutas 
de calle al 100% recuperando la normalidad previa a la pandemia. Destacar los 
espacios participativos entre personas sin hogar, vecinos y el voluntariado que se 
desarrollan en Sevilla y que se han puesto en marcha también en Madrid en este año 
2021, la realización del corto “La vieja pelota” por los participantes de estos espacios 
participativos en Sevilla y que se presentó en el Festival de Cine Europeo de Sevilla.   
 
En relación con el programa de mayores, destacar el impulso y refuerzo que se ha dado 
tras la pandemia en el año 2021 a la lucha contra la soledad no deseada de las personas 
mayores en todas las delegaciones, a través del acompañamiento a través del 
voluntariado, destacar el programa de acompañamiento en el final de la vida en el 
Hospital San Rafael en Madrid con apoyo de la Fundación La Caixa; destacar los 
convenios con otros actores y entidades en Madrid, como las empresas de 
teleasistencia para detectar situaciones de soledad no deseada y actuar en ellas. Esto 
último es importante porque es una iniciativa de Solidarios iniciada en 2021 que supone 
llegar a más de 100.000 mayores. Destaca también el incremento de los espacios 
grupales intergeneracionales de ocio y cultura con personas mayores y voluntariado 
durante 2021 con apoyo de la Fundación La Caixa en todas las delegaciones, que 
también contempla espacios de relación online y a través de las TICs. 
 
Hace un resumen de los principales hitos alcanzados, y destaca la amplia labor de 
sensibilización que se realiza en 2021 y 2022 en colegios y universidades entorno al sin 
hogarismo y las cárceles. 
 
Destaca también que en cuanto al trabajo en red, tan importante para Solidarios, desde 
junio 2021 Solidarios ostenta la presidencia de la Plataforma de entidades de 
voluntariado de la Comunidad de Madrid, FEVOCAM, lo que permitirá trabajar por un 
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voluntariado de calidad, aportando toda la experiencia y conocimiento del modelo de 
voluntariado de Solidarios. 
 
Antes de pasar la palabra a las responsables de las delegaciones de Solidarios, invita a 
los asistentes a hacer preguntas a través del chat o levantando la mano. El presidente 
invita a que reagrupemos todas las preguntas en bloque una ve que terminen las 
compañeras de las delegaciones. 
 
Sin más, da paso a las compañeras de delegaciones para que hagan un breve repaso 
a lo más destacado en cada provincia de actuación.  
 
Marisa Vázquez (Sevilla) se presenta, toma la palabra y destaca lo siguiente: en 
personas sin hogar ha costado un poco al principio alcanzar el número de personas 
voluntarias idóneo, pero finalmente la cosa se ha normalizado y hemos podido 
desarrollar el programa con normalidad. Con personas estamos desarrollando los 
acompañamientos en tres distritos de la ciudad de Sevilla, destacando el incremento de 
los espacios intergeneracionales grupales que se realizan conjuntamente con usuarias 
de los tres distritos.  
 
En relación con el programa de Prisiones, tenemos un convenio con el área de cultura 
del Ayto. de Sevilla, por lo que todos los festivales y eventos culturales impulsados por 
el Ayuntamiento en la ciudad, se desarrollan también en los centros penitenciarios de 
Sevilla como un escenario más de los mismos. Destaca el inicio de las actividades en 
el Centro penitenciario de Sevilla II, Morón de la Frontera y la realización de una revista 
realizada por los internos en ambos centros. Destaca las actividades en régimen abierto 
en el CIS, con la colaboración de la Fundación Prolibertas. 
 
En cuanto al programa de salud mental, destaca el convenio firmado con la consejería 
de salud de la Junta de Andalucía, lo que permitirá impulsar y reforzar el programa y los 
grupos de ocio. 
 
Destacar en general el buen reconocimiento del trabajo de Solidarios en Sevilla, nuestra 
participación en redes, nuestras alianzas con otras organizaciones y entidades de la 
ciudad y sobre todo el refuerzo de trabajo conjunto de los social y cultural en todos 
nuestros programas. Destaca la organización el año que viene de los Goyas sociales 
en Sevilla, dentro de la cárcel, lo que nos dará mucha visibilidad. 
 
Toma la palabra Carmen Tamayo, responsable del programa de personas sin hogar en 
Sevilla, y ofrece más información detallada de su desarrollo, especialmente de los 
espacios de encuentro participativos entre personas sin hogar, Voluntariado y vecinos, 
que en sevilla tienen un gran impacto y recorrido con el apoyo del Ayto. de Sevilla. Se 
han atendido a 305 personas diferentes en rutas de calle y más de 500 en los espacios 
participativos todas las semanas. Destaca y explica la naturaleza y el enfoque del trabajo 
en esos espacios y las galas y espectáculos que como resultado del trabajo en ellos, se 
muestran a las ciudad y a sus habitantes. 
 
Coge la palabra Ada, delegada en Granada, recuerda que se firmó y renovó el convenio 
con la Universidad de Granada por cuatro años más. Que si bien es cierto que la 
pandemia ha seguido afectando a la vida de las personas, se han podido desarrollar los 
cuatro programas en la delegación de Granada. Se ha tenido algún voluntario menos 
que años anteriores pero esto no ha afectado al normal desarrollo de los programas, 
salvo el de cárceles, que si ha tenido varios cierres por brotes de COVID que han 
interrumpido la actividad durante varias semanas al año. Se ha incorporado también 
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otro per4fil de voluntariado menos universitario, profesionales y personas jubiladas, lo 
que ha enriquecido la diversidad del voluntariado en granada. 
 
En cuanto al programa de mayores, se han seguido haciendo acompañamientos 
domiciliarios, telefónicos y en residencia, aunque sigue habiendo en las personas 
mayores algunas reticencias todavía por el miedo al contagio. En prisiones, cuando la 
pandemia lo ha permitido, hemos desarrollado el aula de cultura todos los lunes en 
cuatro módulos, tres de hombres y uno de mujeres, además de un taller semanal de 
escritura creativa, en el que muchos de los participantes además desarrollan la revista 
del centro penitenciario. Hemos participado en el concurso de microrrelatos de Siruela 
también, y seguido con las salidas de presos en tercer grado del CIS, aunque menos 
que otros años por la pandemia. 
 
En personas sin hogar se ha seguido saliendo en cuatro rutas de calle de lunes a jueves 
y las actividades de los espacios participativos con personas sin hogar y voluntariado 
las hemos tenido que hacer en la calle, por las restricciones del Covid en espacios 
cerrados. En el programa de salud mental hemos realizado las salidas de los grupos de 
ocio inclusivo con personas con TMG y Asperger, los jueves y los miércoles. 
 
Sin más, se pone a disposición de la asamblea para en el turno de preguntas responder 
o ampliar la información que se requiere por los asistentes. 
 
Coge la palabra Jimmy, en representación de la delegación de Murcia. Se han atendido 
en 2021 a 319 personas, y han participado en los programas 140 personas voluntarias. 
El porcentaje de usuarios es mayor el de hombres que el de mujeres y en el voluntariado 
justo al revés, más mujeres que hombres. 
 
El programa de mayores se ha consolidado en el 2021, a pesar de ser el más afectado 
por la pandemia todavía. Se volvieron a retomar también las salidas grupales 
intergeneracionales y se reforzaron los acompañamientos presenciales respecto a los 
telefónicos que se hicieron en 2020 por la pandemia. 
 
En cuanto a personas sin hogar, se incrementó el número de personas voluntarias 
participantes lo que permitió ampliar a seis las rutas semanales que salen, y se 
retomaron los espacios participativos como el Club de Lectura. Seguimos con el trabajo 
en red con AAPP y otras entidades y en 2022 tenemos previsto contar con un espacio 
participativo estable, siguiendo el modelo de Sevilla que tan buenos resultados da. 
 
El programa en cárceles e ha desarrollado con bastante normalidad si verse afectado 
por el Covid de manera significativa desde febrero 2021. Hace un repaso a los invitados 
que han participado en el aula de cultura, los talleres semanales que se desarrollan y 
las salidas del CIS. 
 
En salud mental hemos mantenido la colaboración con tres centros de salud, seis grupos 
de ocio y espacios participativos con vecinos. Hemos renovado el convenio de 
colaboración con la Consejería de Salud, que nos ofrece la financiación de 20.000 euros 
al año para reforzar el programa y que supone un espaldarazo a nuestro trabajo por 
parte de los profesionales de salud, que valoran mucho el programa. 
 
El Club de Lectura ha recibido la distinción como socio de honor de la red de bibliotecas 
públicas de Murcia por el espacio inclusivo que promueve, donde participan vecinos, 
personas voluntarias y usuarios de todos los programas. 
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El director ofrece algunas pinceladas sobre temas relevantes que estamos trabajando 
en 2022, como los espacios participativos con personas sin hogar en Madrid, el módulo 
de cultura Nodo Satélite en la cárcel de Navalcarnero, y sinergias entre delegaciones y 
programas. María Angulo coge la palabra y explica cómo estamos poniendo en marcha 
los espacios participativos con personas sin hogar en Cantarranas, Madrid. Se pone en 
marcha un taller de expresión artística con usuarios del albergue de San Isidro. Este 
trabajo se ha ido consolidando y ha desembocado en una exposición de sus trabajos, 
llamada de Viaje, que se encuentra actualmente expuesta en la UCM y nos permite 
explicar nuestro trabajo y dar visibilidad a las personas sin hogar y sus situaciones. Los 
retos ahora son incrementar la participación de personas sin hogar, buscar otros 
espacios en la ciudad para desarrollarlo, además de cantarranas e incrementar el 
número de actividades, habiendo empezado ya con un taller de teatro, otro de canto y 
otro de escritura creativa. 
 
Pasa la palabra a Cristóbal y Álvaro para hablar del módulo de Cultura en Navalcarnero. 
Sería el primer módulo de cultura en España, un módulo donde toda la actividad y vida 
de los internos estuviera atravesada por los valores de la cultura y por actividades 
artísticas y culturales. Hemos buscado alianzas, sinergias y acuerdos con instituciones 
públicas y privadas y tenemos el visto bueno de instituciones penitenciarias para ponerlo 
en marcha. Ellos nos invitaron a que desde el módulo se extendieran actividades a 
satélites en otras cárceles y en eso estamos. Albocasser, Morón de la Frontera y 
Estremera. Toma la palabra Cristóbal para decir que hemos obtenido algo de 
financiación para el 2022, no tanta como hubiéramos querido, y que irá algo más lento 
el proyecto que lo esperado porque las novedades en la cárcel cuesta ponerlas en 
marcha y hay que ir paso a paso. 
 
Marisa toma la palabra y resalta el esfuerzo que se ha hecho en 2021 para reforzar el 
trabajo en equipo y conjunto entre todas las delegaciones y programas, desde 
formaciones conjuntas, hasta espacios de intercambio de experiencias y buenas 
prácticas que han reforzado el aprendizaje conjunto y la cohesión de los programas, la 
organización y el equipo. Se impulsan espacios online conjuntos de los programas y se 
va a desarrollar una revista en todos los centros penitenciarios donde estamos. 
 
Toma la palabra Corina para dar unas pinceladas sobre la comunicación e invita a todos 
a estar informados y seguirnos en redes y en el resto de canales de comunicación que 
existen. Habla del crecimiento constante en las diferentes redes y en la web. Cada vez 
mejores materiales audiovisuales para comunicar y buenas campañas de voluntariado 
y de sensibilización. Tender a tener buenos materiales de todos los programas para no 
solo contar lo que hacemos sino contar las realidades de los colectivos. Comenta la 
participación en la campaña de derechos de acceso a medios de las entidades sociales, 
con buena presencia y seguimiento. Valora las revistas impulsadas en los centros 
penitenciarios, y el potencial que tiene para mostrarlo al público general. Buena 
presencia en en medios, destaca en los últimos tiempos de la visibilidad de CONVIVE y 
el reto de visibilizar otros programas que cuesta más, como el de salud mental. 
 
Alfonso destaca el incremento del apoyo económico del Convenio con el Ayto. de Madrid 
para CONVIVE y para los acompañamientos, que ha permitido reforzar el equipo en 
Madrid con la compañera María González. José Pol destaca el incremento en los 
acompañamientos a mayores, el convenio con las empresas de teleasistencia para 
detectar y derivar situaciones de soledad, y el esfuerzo para medir el impacto en los 
mayores del acompañamiento que disfrutan por parte del voluntariado. Destaca que se 
va recuperando el interés por parte de los mayores para CONVIVE y que esperamos 
llegar a cifras de convivencia prepandemia en este año 2022 o en 2023. Comenta el 
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programa financiado por Erasmus Plus de We Share We care, en colaboración con 
entidades de otros países que hacen programas de convivencia intergeneracional. 
Hemos aprendido juntos, hemos creado herramientas interesantes y puesto en marcha 
una web con muchos recursos para este tipo de programas. 
 
Cristóbal invita a los presentes a hacer alguna pregunta, sugerencia o comentario. 
Jimmy toma la palabra para destacar el interés del CP Murcia II para empezar 
actividades ahí y el refuerzo del equipo con la incorporación de Andrea en el equipo 
técnico de Murcia. Cristóbal destaca la impresionante información ofrecida, la riqueza 
del trabajo realizado y la diversidad del trabajo que se realiza en cada delegación. 
Felicita al equipo técnico por su trabajo y dar la bienvenida a los nuevos miembros del 
mismo. 
 
Al no haber más preguntas o intervenciones por parte de los presentes se pasa a la 
votación de la gestión de la Junta Directiva.  
 
Tras unos minutos para la votación online, se aprueba la gestión con el siguiente 
resultado: 
 
 

Votación A favor En Contra Abstención 

 
Gestión JD 2021 

 
36 

 
0 

 
1 
 

 
 
Pasamos al siguiente punto objeto de votación como son la aprobación de las cuentas 
anuales 2021 y distribución del resultado contable 2021. 
 
Alfonso con la ayuda de Mari Paz Herguedas (asistente externo para Solidarios en 
relación con la gestión financiera, fiscal, laboral y contable, de la empresa GCI) pasan a 
explicar las cuentas anuales, el balance de situación y la cuenta de pérdidas y 
ganancias, que han estado disponibles para los socios desde la convocatoria de la 
Asamblea. Se señala que las mismas están auditadas y junto con la memoria están 
disponibles también en la web y en el registro nacional de asociaciones, como entidad 
de utilidad pública. 
 
Toma la palabra Paz Herguedas. Tras unos pequeños problemas técnicos ya que no se 
le escucha correctamente, explica el resultado negativo obtenido, por una disminución 
en los ingresos esperados y un incremento en los costes fijos. Este resultado negativo 
se viene compensando con resultados positivos de ejercicios anteriores, por lo que no 
está afectando todavía al patrimonio neto. Por otra parte, muy positivamente, se ha 
incrementado notablemente los ingresos por subvenciones, y muchas de ellas están 
pendientes de cobro a 31 de diciembre 2021, lo que hace que el patrimonio neto de 
Solidarios esté muy saneado. Alfonso pasa a explicar la liquidación del presupuesto 
2021, que se muestra a los presentes en pantalla. Comenta el presupuesto previsto 
sobre el realmente ejecutado, las variaciones incrementos más significativos en las 
partidas de equipos, transporte y actividades. También comenta los gastos financieros 
debido a la póliza de crédito que necesitamos utilizar a mitad de año por las tensiones 
de tesorería, debido al retraso en el abono de las subvenciones concedidas. En los 
ingresos no se ha cumplido el incremento previsto por socios pero sí en cambio ha 
habido un incremento de donantes. Parte del resultado negativo se ha debido a que el 
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abono de la subvención de La Caixa se retrasó y nosotros empezamos a  ejecutar en 
junio pero La Caixa finalmente nos permitió imputar gastos sólo desde octubre, por lo 
que parte de ese ingreso que esperábamos llevar a resultados 2021 durante 7 meses, 
se redujo a sólo tres, y pasó a quedar pendiente de resultados en 2022.   
 
Destaca los incrementos en la subvenciones y convenios que van a tener sobre todo 
reflejo en el ejercicio 2022 como veremos en el presupuesto 2022.  
 
Queda a disposición de los presentes para preguntas y para ampliar cualquier 
información. Ninguno de los presentes hace preguntas por lo que se pasa a la votación 
de las cuentas anuales 2021 de Solidarios. 
 
Se someten a votación las cuentas anuales del 2021, y tras la votación, se aprueban 
con el resultado de 22 votos a favor y 2 abstenciones. 
 

Votación A favor En Contra Abstención 

 
Cuentas anuales 2021 

 
37 

 
0 

 
0 
 

 
 
 
3. Presentación y aprobación, si procede, del Presupuesto Anual para 2022. 
 
Alfonso Fajardo comparte en pantalla el presupuesto previsto para 2022, que supone 
un incremento del mismo con respecto al 2021, tanto en ingresos como en gastos. Se 
presentan los principales rubros de ingreso y gasto del presupuesto 2022. Espera que 
tengamos menos tensiones de tesorería este año. También comenta las diferentes 
partidas de ingresos previstos, sobre todo el incremento en los ingresos por 
subvenciones, y el incremento según convenio del 2,5% en 2021 y del 2% en 2022 de 
los salarios.  Hay que hacer un esfuerzo, en cuanto a ingresos privados, estamos siendo 
creemos bastante conservadores en las previsiones para tener un resultado equilibrado 
o ligeramente positivo este año, y bueno, comenta que al ser una entidad sin ánimo de, 
lucro y declarada de utilidad pública, tratamos de que a más ingresos haya más gasto 
para poder atender a más personas y cumplir así con nuestra misión. 
 
Es un presupuesto realista que impulsa el trabajo y el desarrollo de los programas que 
estamos abordando, pero teniendo cuidado siempre en que no haya desviaciones 
significativas que puedan resultar en un resultado negativo. 
 
Se abre un turno de preguntas y posibles aclaraciones, nadie hace preguntas ni solicita 
más información, por lo que se procede a votar la aprobación del presupuesto 2022. 
Tras unos minutos se muestran los resultados de la votación, y se aprueba el 
presupuesto 2022 con 35 votos a favor y una abstención. 
 
 

Votación A favor En Contra Abstención 

 
Presupuesto 2022 
 

 
36 

 
0 

 
1 
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Una vez aprobado el presupuesto 2022 se pasa al último punto del orden del día que es 
el de ruegos y preguntas. 
 
4. Ruegos y preguntas 
 
El director Alfonso Fajardo abre el turno de ruegos y preguntas, y anima a que se hagan 
preguntas o se realice cualquier intervención. Recuerda que después pasaremos a 
celebrar una Asamblea General Extraordinaria para renovar dos cargos de la Junta 
directiva, la reforma del Art. 1 de los estatutos y aprobar algún documento más. 
 
Nadie pide la palabra. Corina Mora. Responsable de comunicación de Solidarios, pide 
hacer una foto de todos los intervinientes y se hace. 
 
Al no haber preguntas ni intervenciones de los asistentes, el presidente, Cristóbal 
Sánchez, despide la asamblea, e invita a pasar a la siguiente Asamblea General 
Extraordinaria 
 
La Asamblea general ordinaria se da por finalizada a las 12:26  horas.  
 
 

      
 
 
 

Fdo. Beatriz Clemente Aguado    VºBº Presidente  
Secretaria      Cristóbal Sánchez Blesa 


